



# 三条北ロータリークラブ週報

## ロータリーの夢を 追い続けよう

例会日  
1998. 12. 8  
累計 No 587  
当年 No 21

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山富一

会長／落合益夫  
幹事／梨木建夫  
SAA／布川和雄

例会日／火曜日 12:30~13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 卓話「最近の会計難感」石川勝行会員

出 席： 本日の出席 51名中 36名

先々週の出席率 52名中 41名 78.85% (前年同期 87.04%)

【11月の出席状況：会員数 52名 例会数 3回 平均出席率 84.62% (前年同月 84.72%)】

先週のメークアップ： 12月2日 三条RCへ 堀川正幸さん、梨本清一さん

7日 三条南RCへ 中條耕二さん

ビジター： 三条RCより 松谷晃吉さん、捧賢一さん、榎本勝さん、五十嵐総一さん  
広岡豊作さん

三条南RCより 永桶栄資さん

会長挨拶： 山崎勲副会長

今日落合会長は歯茎が腫れて欠席することになりました。欠席の原因を作ったのは、三条伝統文化研究会で一名欠席の連絡があったので、ピンチヒッターとして急遽出席をお願いしたところ、会長の職務を全うするため抜歯したにもかかわらず出席し、十分に酒をいただき、二次会にも付き合い無理がたたったのではないかと思われます。

三条クラブ、三条南クラブからたくさんの方からメークアップをしていただき有り難うございます。

さて来年の統一地方選挙に向けて動きが活発になってきております。市長選は現職の長谷川市長、高儀の会長高橋一夫さんが予定され、県議会議員選挙には現職の嵐さん、池田さん、もう一人は元県議の竹山さん、市議には市職員の横山部長さんなどが予定されまずは順調な滑り出しではないかと思っております

三条高校の移転改築も二転三転したあげく月岡地内5.23ヘクタールに決まり、関係各位の思惑とは違った方向で決着してしまいました。利己的な考え方で動いて来た方は残念でした。

景気の方は相変わらずですが、堺屋太一経済企画庁長官は「景気の現状は依然として厳しいが、

### 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- III 好意と友情を深めるか
- II みんなに公平か
- IV みんなのためになるかどうか

12月15日例会： クリスマスパーティー 18:30~ 於餞心亭 おゝ乃

12月22日例会： 卓話 松永会員・五十嵐会員

12月29日例会： 休会

1月5日例会： 休会

1月12日例会： 「ロータリー理解月間」ロータリー情報委員会

1月19日例会： 卓話 梨本会員・坂本会員

1月26日例会： 新年会

2月2日例会： 「世界理解月間」国際奉仕委員会

かすかに新しい胎動が感じられる」と景気後退に底打ち感が出てきたとの見方を明らかにしましたが、新聞、テレビでは連日過去最悪の言葉が使われているなか、一つ明るいニュースは大型スーパーがたった5%位の値引き販売を実施したところ、前年比40%以上の売上増につながったのは、消費者の買い控え、物余りの状態が依然根強く残っているのではないか。県央地区の経済状態も鉄鋼資源組合が取引をしている電気炉メーカーが12月から20%の減産に踏み切るなど決して明るい材料はありませんが、政府、民間の必死の努力に期待してみんなで不況を乗り切って行きましょう。

#### 幹事報告： 梨木幹事

- ・本日、落合会長欠席のため山崎副会長にお願いします
- ・三条南RCより 創立30周年記念誌が届いています
- ・ガバナーノミニー事務所より 年末年始休業のお知らせ 12月28日（日）～1月5日（火）
- ・ガバナー事務所より 冬期休暇のご案内 12月26日（土）～1月4日（月）
- ・明るい町づくり推進委員会より 明るい町づくりご寄付御礼について
- ・次週はクリスマスパーティーです会場は「おゝ乃」でお間違いないように

#### 会長エレクト指名受諾： 山崎 勲



今回会長エレクトとして指名され有り難うございました。会員にあの会長はと言われないよう頑張って職務をまとういたします。幹事には外山晴一さんをお願いし快諾をいただきました。

以前にも話があったこともあります、その立場になれる時期と言うものがあります、いつでも受諾できるものではありません。その時断ったことが歪曲されて皆さんの耳に入っている部分がありますが、そのような事実は全く無かったことを重ねてご報告いたします。

会長職を受けるに当たり皆様にお願いしなければならないことは、ロータリークラブは四つのテストー言動はこれに照らしてからーに 真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうかに尽きるのではないかと思います。会員はそれぞれ会社の重要な地位に付いている方々の集まりです。会員相互のボタンの掛け違いなどが起きないようご協力をお願いし会長エレクト指名を快くお受けいたしします。

#### 委員会報告：

##### 1. 出席委員長 芦田義重

出席率が80%よりさがらないようにお願いしたいと思います。年末をひかえておりますがよろしくお願いいたします。

② 公益法人の課税のあり方については、公平性の見地等を考慮した上で見直しを図る必要がある。

##### ③ 交際費課税について

香典や手土産等の社会通念上必要な支出は原則損金算入とすべき。

##### ④ その他

#### IV 会計業界の動向

最近いろいろな事件で新聞記事をにぎわせています。先日会計士協会の役員が大蔵省に就任挨拶に行ったとき、審議官の方がグローバルという世の流れもあり、アメリカのビッグファームが対日攻勢をかけていることもあり、皆さん方を今までのように保護できなくなりますと述べられたそうです。現在は官庁へ提出する書類は日本の国家試験を通った公認会計士や税理士でなければなりません。

東京のビジネス街ではアメリカ公認会計士試験受験がおおはやりだそうです。グアムでは受験生はほとんど日本人らしいです。又、日本人は勤勉のため合格することでした。

以上

#### 会員の声： 孫もかすがい

鹿児島に嫁いだ長女が初孫とともに、9月下旬に2週間の予定で里帰りしてくれた。妊娠7ヶ月の様子を見に、妻と去年11月に鹿児島を訪れ、亭主の目を盗んで、見事に大きくなつたお腹をひとなげしてきた御利益（ごりやく）で、今年の2月男児が出生し、敦哉と命名された。孫の顔見たさで再び鹿児島を訪れたのは、3月の初旬だった。首も定まらず抱くにはひと苦労。空腹になれば泣き、満たされれば寝る。そのくり返しの1回に比べて、7ヶ月を経た孫はつたえ歩きをし、這いまくり、手に触れるものは口にする。表情も豊かで、離乳食もはじまっている。

長女は育児マニュアルに添って、持参した離乳食の缶詰らしきものを取り出したりしたが、妻は違っていた。朝早くから時間をかけて粥を作り、果物をすり、ほぐして与えた。かすかな味つけだが、驚くほどの食欲を示した風呂に入れ、おしめの取り換えを嬉々とこなし、一度は涸れた乳房をよくませました。私の食事づくりは二の次だった。長女はそんな妻にすっかり甘えて、こちらでの友達の間をかけまわっていた。私は再婚。したがって妻と孫との間には血の繋りはないけれど、それ以上の絆が生れ、私にとっても至福のひとときだった。

妻と私は新潟空港の送迎デッキから2人を見送った。轟音を残し飛行機は離陸した。私は無事を祈りながらも、これでゆっくりと煙草も吸えるし、屁をすかせない不自由さからも解放されたと安堵した。その時、妻がフッと息を吐き出す。かすかな気配を、私は感じた。横目でみた妻の頬には、とめどなく涙が溢れていた。

T・S

ニコニコボックス： 8日現在累計 372,980円